

# BürgerInitiative Stadtentwicklung für Schriesheim „Neubauggebiet Süd“ (BISS)

## Selbstverständnis

Die Bürgerinitiative Stadtentwicklung für Schriesheim „Neubauggebiet Süd“ (BISS) versteht sich als parteiübergreifende Vereinigung, die nachhaltige und sinnvolle Vorschläge und Überlegungen in die Stadtentwicklung Schriesheim einbringen möchte. Die Bürgerinitiative möchte die Interessen aller Bewohner Schriesheims wahren und stellt sich nicht generell gegen ein Neubauggebiet.

## Wir wollen ...

1. einen nachvollziehbaren und transparenten Entscheidungsprozess
2. die Einbindung der Schriesheimer Bürger durch eine vorherige Bürgerbeteiligung
3. den Erhalt von Naherholungsflächen
4. die Beauftragung eines ökologischen Gutachtens vor einem Aufstellungsbeschluss
5. die Erschließung eines Neubauggebietes ohne Belastung bisheriger Wohngebiete
6. die Berücksichtigung der Interessen der Anlieger eines Neubauggebietes

## Wir wollen verhindern, dass ...

1. „Neubauggebiet Süd“ zur Finanzierung von Haushaltslücken herangezogen wird und der nächsten Generation Entwicklungsmöglichkeiten genommen werden
2. nur einige wenige Grundstückseigentümer profitieren und die Schriesheimer Bürger die Lasten tragen müssen und eine ökologische Kulturlandschaft zerstört wird
3. der soziale Wohnungsbau zu kurz kommt
4. die Erschließung des „Neubauggebiet Süd“ durch den Schlittweg erfolgt
5. es zu Parkverhältnissen wie in den „Fensenbäumen“ kommt
6. die Alt-Anwohner durch das „Neubauggebiet Süd“ belastet werden